

Ausflug mit den Jägern

Am 9. Mai machten wir (die 4.Klasse) einen spannenden Ausflug mit den Jägern aus Zemendorf. Gemeinsam wanderten wir zur Jagdhütte, die mitten in der Natur liegt. Schon unterwegs haben wir viel über Tiere und Pflanzen gelernt.

Ein besonderes Highlight waren die Jagdhunde, die uns begleitet haben. Wir durften sie sogar an der Leine führen – das hat allen großen Spaß gemacht! In der Hütte angekommen, durften wir unter anderem verschiedene Tierfelle betrachten und befühlen und danach gab es zur Stärkung Würstel und Getränke. Das gemeinsame Essen und die gemütliche Stimmung haben den Tag perfekt gemacht.

Es war ein toller Ausflug, bei dem wir viel über die Natur gelernt haben und viele schöne Erlebnisse sammeln konnten. Dankeschön!

